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RESUMO DAS MATÉRIAS APROVADAS NA 1651ª  
SESSÃO ORDINÁRIA 

20/03/2016 
INDICAÇÃO Nº 049/2017 – Autor: Ver. Anderson Pêgo – Ementa: Indica 
ao Comandante do 11º Batalhão de Policia Militar, a necessidade de que 
sejam feitas rondas ostensivas no horário de 21:30h  às 22:00h nas 
proximidades das Faculdades São José dos Cocais e IESM, neste 
Município. 
INDICAÇÃO Nº 050/2017 – Autor: Verª. Profª. Socorro – Ementa: Indica 
ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de Obras e 
Infraestrutura, a necessidade de que seja feito o calçamento da Rua 
30(trinta) entre as Ruas 20 e 21, no Bairro Vila Santa Izabel, neste 
Município. 
INDICAÇÃO Nº 051/2017 – Autor: Ver. Uilma Resende – Ementa: Indica 
ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de Obras e 
Infraestrutura, a necessidade de que seja feita a pavimentação poliédrica e 
construção de sarjetas do Beco 06, entre as Ruas 80 e 90, no Bairro Centro 
Operário, neste Município. 
INDICAÇÃO Nº 052/2017 – Autor: Ver. Dr. Ramon Alves de Sousa 
Júnior - Ementa: Indica ao Poder Executivo Municipal, através da 
Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura e Departamento de 
Iluminação Pública – DEMIP, a necessidade de que seja feita a 
pavimentação asfáltica, bem como a manutenção de iluminação pública da 
Rua 20 no trecho compreendido entre a Avenida Piauí e Avenida Jaime 
Rios, próximo ao Colégio Augusto Batista, no Bairro Parque Piauí, neste 
Município. 
INDICAÇÃO Nº 053/2017 – Autor: Ver. Dr. Ramon Alves de Sousa 
Júnior - Ementa: Indica ao Poder Executivo Municipal, através da 
Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, a necessidade de que seja 
feita a pavimentação asfáltica da Rua São Paulo em toda sua extensão, 
ligando a Avenida Parnarama que já se encontra asfaltada, na Vila Cícero 
Ferraz, neste Município. 
INDICAÇÃO Nº 054/2017 – Autor: Ver. Dr. Ramon Alves de Sousa 
Júnior - Ementa: Indica ao Poder Executivo Municipal, através da 
Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, a necessidade de que seja 
feita a pavimentação asfáltica da Rua 25 (Rua Principal), da Vila Cícero 
Ferraz, neste Município. 
INDICAÇÃO Nº 055/2017 – Autor: Ver. Dr. Ramon Alves de Sousa 
Júnior - Ementa: Indica ao Poder Executivo Municipal, através da 
Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, a necessidade de que seja 
feita a pavimentação asfáltica da Rua 13, no trecho compreendido entre a 
Rua H e Rua 110, no Bairro São Francisco, neste Município. 
INDICAÇÃO Nº 056/2017 – Autor: Ver. Dr. Ramon Alves de Sousa 
Júnior - Ementa: Indica ao Poder Executivo Municipal, através da 
Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura e Departamento Municipal de 
Iluminação Pública - DEMIP, a necessidade de que seja feita a 
pavimentação asfáltica, bem como a manutenção da iluminação pública da 
Rua H, em toda sua extensão, no Bairro São Francisco, neste Município. 
INDICAÇÃO Nº 057/2017 – Autor: Verª. Profª. Cláudia Regina - Ementa: 
Indica ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de 
Obras e Infraestrutura, a necessidade de recuperação do calçamento da 
Rua Firmino Gonçalves Pedreira (antiga Rua do Fio), entre as Ruas 16 e 
17, no Bairro Parque Piauí II, neste Município. 
INDICAÇÃO Nº 058/2017 – Autor: Verª. Profª. Cláudia Regina - Ementa: 
Indica ao Poder Executivo Municipal, através da Superintendência de 
Limpeza Pública e Urbanização de Timon, (SLU), a necessidade de que 
seja feita a capina e limpeza das seguintes Ruas: Rua 01; Rua 02; Beco 01; 
Beco 03; Rua 25; São Sebastião; Santo Onofre; São Pedro; São Jorge; 
Santa Luzia; São Paulo; São Marcos; José Marinho da Costa; Santa Cecília; 
São João; Santa Filomena; São Simão; São Mateus; Estevam José de 
Sousa, no Bairro Cícero Ferraz, neste Município. 
INDICAÇÃO Nº 059/2017 – Autor: Verª. Profª. Cláudia Regina - Ementa: 
Indica ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de 
Obras e Infraestrutura, a necessidade de que seja feitam feitos os 
melhoramentos, seguidos da pavimentação poliédrica das seguintes ruas: 
Rua 01; Rua 02; Beco 01; Beco 03; Complementação da Rua 25; São 
Sebastião; Santo Onofre; São Pedro; São Jorge; Santa Luzia; São Paulo; 
São Marcos; José Marinho da Costa; Santa Cecília; São João; Santa 
Filomena; São Simão; São Mateus; Estevam José de Sousa, no Bairro 
Cícero Ferraz, neste Município. 
INDICAÇÃO Nº 060/2017 – Autor: Verª. Profª. Cláudia Regina - Ementa: 
Indica ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de 
Obras e Infraestrutura, a necessidade de que seja feita a substituição do 
muro em torno da Quadra Esportiva situada na Praça do Bairro Parque 

Piauí II, na Rua 17, esquina com a Rua Marcos Batista da Silva (antiga Rua 
90) por alambrado, neste Município.  
INDICAÇÃO Nº 061/2017 – Autor: Verª. Profª. Cláudia Regina - Ementa: 
Indica ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de 
Obras e Infraestrutura, a necessidade de que seja construído um Campo de 
Futebol Society, no Bairro Cícero Ferraz, neste Município. 
INDICAÇÃO Nº 066/2017 – Autor: Ver. Dr. Ramon Alves de Sousa 
Júnior – Ementa: Indica ao Poder Executivo Municipal, através da 
Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, a necessidade de que seja 
feita a pavimentação asfáltica na Rua 15, no trecho compreendido entre a 
Rua H e a Rua 110, no Bairro São Francisco, neste Município. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 045/2017 – Autor: Ver. Anderson Pêgo – 
Ementa: Solicita providências ao Poder Executivo Municipal, através da 
Secretaria Municipal de Saúde, setor correição, no sentido de que sejam 
recolhidos os animais de grande porte soltos, nesta cidade.  
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 046/2017 – Autor: Ver. Anderson Pêgo – 
Ementa: Solicita providências ao Poder Executivo Municipal, através do 
Departamento Municipal de Trânsito – DMTRANS, no sentido de que as 
linhas de transporte alternativo passem pela nova sede da Faculdade São 
José dos Cocais situada na Av. Brasil, nº 1003, no Bairro Mateuzinho, 
Shopping Solares, neste Município.  
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 047/2017 – Autor: Ver. Anderson Pêgo – 
Ementa: Solicita providências ao Poder Executivo Municipal, através do 
Centro de Controle de Zoonoses – CCZ, no sentido de que sejam recolhidos 
os animais de pequeno porte soltos na cidade.  
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 049/2017- Autor: Ver. Henrique Júnior – 
Ementa: Solicita providências ao Poder Executivo Municipal, através da 
Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, no sentido de que seja feita 
a recuperação da estrada da Lagoa do Barro, na Zona Rural, neste 
Município.   
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 050/2017- Autor: Ver. Henrique Júnior – 
Ementa: Solicita providências ao Poder Executivo Municipal, através da 
Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, no sentido de que seja feita 
a recuperação da Rua 70, no trecho entre as Ruas 7 e 8 no Bairro Parque I, 
neste Município.  
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 056/2017- Autor: Ver. Felipe Andrade – 
Ementa: Solicita providências ao Poder Executivo Municipal, através do 
Departamento Municipal de Iluminação Pública- DEMIP, no sentido de que 
seja feita a iluminação na Rua 04, no Bairro Mangueira, neste Município. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 057/2017- Autor: Verª. Profª. Socorro – 
Ementa: Solicita providências ao Poder Executivo Municipal, através da 
Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, no sentido de que seja feito 
o calçamento na Rua São Jorge entre as Ruas São Pedro e São José, no 
Bairro Cícero Ferraz, neste Município. 

ATAS 
Ata da 1645ª (milésima sexcentésima quadragésima quinta) Sessão 
Ordinária da Câmara Municipal de Timon-MA. Presidência do Sr. José 
Wilma da Silva Resende, secretariado pelo Sr. Celso Antonio Silva Lopes.  
Aos 15 (quinze) dias do mês de fevereiro do ano 2017 (dois mil e 
dezessete), às 09:00h (nove horas), reuniu-se em sua sede própria na 
Avenida Paulo Ramos, S/N, Bairro Centro, neste município, em Sessão 
Ordinária a Câmara Municipal de Timon. Presentes os Senhores 
Vereadores: Adão Tavares Dourado; Celso Antonio Silva Lopes; Cláudia 
Regina das Chagas Sousa; Denisvaldo Gino de Sousa; Francisco Morais 
Reis; Francisco Helber Costa Guimarães; Francisco Marques Torres; 
Henrique César Ferreira de Melo Lima Júnior; Ivan Batista da Silva; Jair 
Mayner Silva; José Antunes de Macedo Júnior; José Wilma da Silva 
Resende; Juarez Julio de Morais Silva Filho; Luiz Firmino de Sousa Neto; 
Maria do Socorro Almeida Waquim; Phillip Ângelo da Cunha Andrade; 
Raimundo Barbosa de Sousa e Ramon Alves de Sousa Júnior.  Ao total 20 
(vinte) vereadores presentes. Ausência justificada: Anderson Silva Pêgo 
(através do ofício nº 006/2017); José Carlos Fernandes de Assunção 
(através do ofício nº 002/2017) e Luís Carlos da Silva Sá (através do ofício 
nº 003/2017). Invocando o nome de Deus com Trabalho e Compromisso, o 
Sr. Presidente declarou aberta a Sessão do primeiro ano legislativo da 
Câmara Municipal de Timon/MA. EXPEDIENTE DO DIA: OFÍCIO Nº 
002/2017 – Gabinete do Vereador Denisvaldo Gino de Sousa – Assunto: 
Comunica o nome parlamentar de escolha deste vereador: VER. COCA DO 
MATAPASTO, para assentos devidos nesta Casa Legislativa. OFÍCIO Nº 
002/2017 – Gabinete do Vereador Luís Carlos da Silva Sá – Assunto: 
Comunica o nome parlamentar de escolha deste vereador: VER. KAKÁ DO 
FRIGOSÁ, para assentos devidos nesta Casa Legislativa. OFÍCIO Nº 
164/2017/FES – Secretaria de Estado da Saúde – Assunto: Informa a 
Câmara Municipal de Timon-MA, as Transferências de Recursos 
Financeiros realizadas do Fundo Estadual da Saúde para o Fundo Municipal 
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de Saúde de Timon. OFÍCIO Nº 014/2017 – Gabinete da Vereadora Maria 
do Socorro Almeida Waquim – Assunto: Comunica o nome parlamentar 
de escolha desta vereadora: VERª. PROFESSORA SOCORRO, para 
assentos devidos nesta Casa Legislativa. OFÍCIO Nº 002/2017 – Gabinete 
do Vereador Ivan Batista da Silva – Assunto: Comunica o nome 
parlamentar de escolha deste vereador: VER. IVAN DO SABOREAR, para 
assentos devidos nesta Casa Legislativa. OFÍCIO Nº 003/2017 – Gabinete 
do Vereador José Antunes de Macêdo Junior – Assunto: Comunica o 
nome parlamentar de escolha deste vereador: VER. ANTUNES MACÊDO, 
para assentos devidos nesta Casa Legislativa. OFÍCIO Nº 005/2017 – 
Gabinete do Vereador Anderson Silva Pêgo – Assunto: Comunica o 
nome parlamentar de escolha deste vereador: VER. ANDERSON PÊGO, 
para assentos devidos nesta Casa Legislativa. REQUERIMENTO Nº 
006/2017 – Autor: Ver. Francisco Torres – Ementa: Requer deste Poder 
Legislativo uma Audiência Pública com a população da Região Ribeirinha, 
junto com a Secretaria Municipal de Agricultura, para tratar da criação da 
piscicultura e horticultura, neste Município. REQUERIMENTO Nº 007/2017 – 
Autor: Ver. Tuá – Ementa: Requer a realização de Audiência Pública com 
a finalidade de discutir a Segurança, especialmente na visão dos Juristas do 
Estado do Maranhão, Desembargadores José Bernardo Silva Rodrigues, 
Jamil de Miranda Gedeon Neto e Raimundo José Barros de Sousa. 
INDICAÇÃO Nº 010/2017 – Autor: Ver. Francisco Torres – Ementa: 
Indica ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Rural, a necessidade da criação da piscicultura e 
horticultura em toda extensão ribeirinha, neste Município. INDICAÇÃO Nº 
011/2017 – Autor: Ver. Francisco Torres – Ementa: Indica ao Poder 
Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de Obras e 
Infraestrutura, a necessidade de que seja feita a construção de uma galeria 
na Rua 80 no trecho compreendido entre a Rua 17 e Rua 100, neste 
Município. INDICAÇÃO Nº 012/2017 – Autor: Ver. Francisco Torres – 
Ementa: Indica ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria 
Municipal de Obras e Infraestrutura, a necessidade de que seja feita a 
construção de uma galeria na Avenida Teresina no trecho compreendido 
entre a Rua 17 e BR 326, neste Município. INDICAÇÃO Nº 013/2017 – 
Autor: Verª. Profª. Cláudia Regina – Ementa: Indica ao Poder Executivo 
Municipal, a necessidade de que seja feita a cessão de Guardas Municipais 
para proteção do Patrimônio Público Municipal. INDICAÇÃO Nº 014/2017 – 
Autor: Verª. Profª. Cláudia Regina – Ementa: Indica ao Poder Executivo 
Municipal, que seja feita a cessão de 02 (dois) Guardas Municipais para a 
Câmara de Vereadores do Município de Timon- MA. INDICAÇÃO Nº 
015/2017 – Autor: Verª. Profª. Cláudia Regina – Ementa: Indica à Mesa 
Diretora, através do Presidente desta Casa, que seja fornecido uniforme a 
todos os servidores efetivos e concursados de forma padronizada que 
permita a identificação dos mesmos por parte dos vereadores e da 
população em geral. INDICAÇÃO Nº 016/2017 – Autor: Verª. Profª. 
Cláudia Regina – Ementa: Indica ao Poder Executivo Municipal, através da 
Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, a necessidade de que seja 
feita a recuperação das sarjetas da Avenida Francisco Vitorino de Assunção 
(antiga Av. Três), neste Município. INDICAÇÃO Nº 017/2017 – Autor: Verª. 
Profª. Cláudia Regina – Ementa: Indica ao Poder Executivo Municipal, 
através da Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, a necessidade de 
que seja reforçada a grade de proteção no bueiro existente no cruzamento 
da Avenida Teresina com a Avenida Presidente Médici, no Bairro Parque 
Piauí, neste Município. INDICAÇÃO Nº 018/2017 – Autor: Ver. Antunes 
Macêdo – Ementa: Indica ao Poder Executivo Municipal, através da 
Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, a necessidade de que seja 
feita a pavimentação das Ruas I e H do Bairro Pedro Patrício, neste 
Município.  INDICAÇÃO Nº 019/2017 – Autor: Ver. Antunes Macêdo – 
Ementa: Indica ao Poder Executivo Municipal, através da Superintendência 
de Limpeza Pública e Urbanização de Timon-SLU, a necessidade de que 
seja feita a limpeza da pavimentação asfáltica da Rua 17 no Bairro Pedro 
Patrício, próximo ao CAIC, neste Município. INDICAÇÃO Nº 020/2017 – 
Autor: Ver. Coca do Matapasto - Ementa: Indica a Companhia Energética 
do Maranhão – CEMAR, a necessidade de que seja feita a substituição da 
rede monofásica por rede trifásica do Povoado Saco, neste Município.  
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 003/2017 – Autor: Ver. Francisco Torres 
– Ementa: Solicita providências ao Poder Executivo Municipal, através do 
Departamento Municipal de Iluminação Pública - DEMIP, no sentido de que 
seja feita a iluminação da Quadra de Esportes da Rua 100, neste Município. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 004/2017 – Autor: Ver. Francisco Torres 
– Ementa: Solicita providências ao Poder Executivo Municipal, através da 
Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, no sentido de que seja feita 
a recuperação do calçamento e sarjetas, no Bairro São Francisco em toda 
sua extensão, neste Município. PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 005/2017 
– Autor: Ver. Francisco Torres – Ementa: Solicita providências ao Poder 

Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de Obras e 
Infraestrutura, no sentido de que sejam feitas as sarjetas da Rua 21 em toda 
sua extensão, no Bairro Vila Osmar, neste Município. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIAS Nº 006/2017 – Autor: Ver. Francisco Torres – Ementa: 
Solicita providências ao Poder Executivo Municipal, através da 
Superintendência de Limpeza Pública e Urbanização de Timon-SLU, no 
sentido de que seja feita a limpeza da Rua O nos trechos compreendido 
entre as Ruas 25 e Rua 29, no Bairro Cidade Nova, neste Município. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 007/2017 – Autor: Ver. Francisco Torres 
– Ementa: Solicita providências ao Poder Executivo Municipal, através da 
Superintendência de Limpeza e Urbanização de Timon - SLU, no sentido de 
que seja feita a limpeza das ruas, no Bairro Vila Osmar, neste Município. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 008/2017 – Autor: Ver. Francisco Torres 
– Ementa: Solicita providências ao Poder Executivo Municipal, através da 
Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, no sentido de que seja feita 
a pavimentação asfáltica do Beco 101, no Bairro Parque União, neste 
Município. PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 009/2017 – Autor: Ver. 
Francisco Torres – Ementa: Solicita providências ao Poder Executivo 
Municipal, através da Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, no 
sentido de que sejam feitas as sarjetas, no Bairro Parque União, neste 
Município. PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 010/2017 – Autor: Ver. Juarez 
Morais – Ementa: Solicita providências ao Poder Executivo Municipal, 
através do Departamento Municipal de Iluminação Pública - DEMIP, no 
sentido de que seja feita a implantação de iluminação pública na Avenida 
Teresina no trecho compreendido entre a Rua 18 e à Avenida Perimetral, 
neste Município. PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 011/2017 – Autor: Ver. 
Henrique Júnior – Ementa: Solicita providências ao Poder Executivo 
Municipal, através do Departamento Municipal de Iluminação Pública – 
DEMIP, no sentido de que seja feita a implantação de iluminação nas Ruas 
1.000, 1.002, 1.003 e 1.004, no Bairro Planalto Formosa, neste Município. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 012/2017 – Autor: Ver. Henrique Júnior 
– Ementa: Solicita providências ao Poder Executivo Municipal, através do 
Departamento Municipal de Limpeza, no sentido de que seja feita a capina 
de toda a área do Bairro Vila Parnaíba, neste Município. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIAS Nº 013/2017 – Autor: Ver. Henrique Júnior – Ementa: 
Solicita providências ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria 
Municipal de Saúde, no sentido de que seja feito o mutirão contra a dengue, 
no Bairro Planalto Formosa, neste Município. PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 
Nº 014/2017 – Autor: Ver. Henrique Júnior – Ementa: Solicita 
providências ao Poder Executivo Municipal, através da Defesa Civil, no 
sentido de que seja feita vistoria sobre situação de calamidade pública nas 
residências situadas na Rua 16, no Bairro Vila Parnaíba, neste Município. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 015/2017 – Autor: Ver. Henrique Júnior 
– Ementa: Solicita providências ao Poder Executivo Municipal, através do 
Departamento Municipal de Limpeza, no sentido de que seja feita a limpeza 
das Ruas 1.000, 1.002, 1.003 e 1.004, Bairro Planalto Formosa, neste 
Município. Dando continuidade, o Sr. Presidente deu início ao 
EXPEDIENTE DO DIA concedendo ao direito de uso da Tribuna ao Ver. 
Coca do Matapasto. Fez uso da fala Ver. Coca do Matapasto 
cumprimentando a todos e em seguida tecendo comentário sobre o início de 
sua luta nesta Casa Legislativa através de pedidos de providências, 
indicações e requerimentos. Posteriormente informou a todos que, em visita 
na Zona Rural verificou a situação da falta de água do poço artesiano na 
Localidade Saco, em que a problemática maior está sendo causada pela 
CEMAR. Dando prosseguimento fez uso da fala Ver. Dr. Ramon Alves de 
Sousa Júnior cumprimentando a todos e em seguida mencionando sobre o 
problema maior que está tendo em relação ao passo eletrônico, do qual a 
Empresa Dois Irmãos tem o sensor, porém a Timon City não tem, e com 
isso muitos trabalhadores estão sendo prejudicados e com dificuldade de 
utilizar outra opção de coletivo. Porém, após solicitações entrou em contato 
com o Senhor Jerry do qual informou que tudo dependerá de um processo 
de Licitação e provavelmente essa resposta só terá após o mês de 
novembro. Desta forma ratificou a grande necessidade de que seja 
concedido esse passo eletrônico aos ônibus da Timon City, ratificando 
assim, a grande necessidade do Município de Timon em fazer a presente 
licitação. Posteriormente ratificou que, o Município paga um valor grande ao 
CIMU, podendo ser direcionado a Saúde. Finalizou sua fala solicitando 
alguma providência por meio do Município de Timon para devidas soluções 
por meio da Comissão de Transportes. Ato contínuo fez uso da fala Ver. 
Tuá cumprimentando a todos e em seguida oferecendo comentário a 
respeito da vida pública. Posteriormente ratificou sobre o lado profissional, 
do qual como médico tem que cumprir toda legalidade, principalmente em 
caso de atendimento de traficantes e etc. Aproveitou o espaço para 
mencionar sobre o índice de hanseníase e o avanço da febre amarela, do 
qual a mesma é transmitida através do macaco. Dando continuidade sua 
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fala tecendo mais uma vez comentários sobre os policiais, do qual o “policial 
se sente bandido, e o bandido se sente policial”, pois isso é a realidade da 
situação do nosso Brasil. Finalizando sua fala mais uma vez solicitando 
agilidade em relação à palestra com desembargador. Dando 
prosseguimento fez uso da fala Vereadora Cláudia Regina das Chagas 
Sousa primeiramente agradecendo a Deus e em seguida cumprimentando 
a todos e agradecendo a presença de muitos Timonenses na Galeria desta 
Casa Legislativa. Posteriormente informou a todos sobre o Programa 
Governo Criança Feliz, do qual visa atender 500 (quinhentas) crianças 
dentro dos CRAS e Timon foi contemplado, desta forma, agradeceu os 
Conselhos das Crianças e Adolescente, bem como a Secretaria pelo 
excelente trabalho, pois nem todos os municípios foram contemplados pelo 
comodismo, pois não tem o Plano Educacional da Criança e do 
Adolescente. Na oportunidade informou que, a Comissão da Educação 
desta Casa Legislativa estará a disposição para ajudar os Conselhos que 
ficaram responsáveis por este Projeto. Em seguida fez uso da fala Ver. 
Phillip Ângelo da Cunha Andrade cumprimentando a todos e 
posteriormente informando que, como relator da Comissão de Juventude foi 
na Coordenação da Juventude do Município, e em conversa com o 
Coordenador teve a informação sobre o Projeto Aprova Timon terá um 
avanço neste novo ano e com disponibilidade de locomoção para os 
adolescentes da Zona Rural. Aproveitou o espaço para mencionar sobre as 
Carteiras Estudantis que é a mais barata, do que a cidade de Teresina, 
além do direito de desconto no Timon Táxi do nosso município. Dando 
continuidade fez uso da fala Ver. Helber Guimarães cumprimentando a 
todos em nome do Sr. Presidente Ver. Wilma Resende. Posteriormente 
ofereceu comentário sobre a Comissão de Esportes e Juventude do qual faz 
parte, e como membro terá a certeza que irá lutar, pois verificamos que 
precisam de apoio. Do qual se verifica que, a juventude só toma a frente no 
período de carnaval, porém precisamos que, a juventude continue envolvida 
nos projetos desta cidade, deixando assim de lado, o envolvimento com 
álcool e droga. Posteriormente mencionou sobre o Projeto que já foi 
devidamente aprovado pela CCJLAAMRF sobre a vacina contra o HPV em 
meninos, e tem a certeza que, o que for de melhor para nossa sociedade 
estaremos à luta. Ato contínuo fez uso da fala Ver. Henrique Júnior 
cumprimentando a todos e em seguida ratificando sua preocupação com a 
quantidade de chuvas que vem ocorrendo em nossa cidade, do qual 
sabemos das benfeitorias, porém temos também os prejuízos que estão 
concedendo as famílias Timonenses, em que nesse período também por 
meio dessas chuvas é acometida por doenças por causas de alagamento, e 
em visita por meio de vários bairros viu essa necessidade. Posteriormente 
solicitou providências por meio do Secretário Municipal de Segurança e do 
Coordenador da Defesa do Civil do Município para devidas providências, 
principalmente das que estão em situação de alagamento e solicita que faça 
um contrato imediato de aluguel e retire essas famílias destes bairros. Por 
isso, solicitou com urgência a criação de um Plano Emergencial sobre esses 
casos, porém não se pode discutir isso no período de chuvas mais sim 
sempre, pois temos vários Timonenses que sofrem situação de calamidade. 
Finalizou sua fala agradecendo pelo espaço concedido. Em seguida fez uso 
da fala Ver. Raimundo da Ração cumprimentando a todos e 
posteriormente informando que, ontem em visita na Secretaria Municipal do 
Meio Ambiente, como vereador da comissão do meio ambiente, está 
vigilante sobre a situação do Município de Timon, principalmente neste 
período chuvoso, do qual o mesmo tomou ciências dos planos existentes 
que serão aplicados neste ano, do qual terá a certeza que tudo será 
resolvido. Aproveitou o espaço para informar que, ontem também teve a 
oportunidade de ir à Secretaria Municipal de Limpeza Urbana para 
parabenizar pelo excelente trabalho que vem realizando na cidade de 
Timon, principalmente no Bairro São Francisco. Posteriormente informou a 
todos que, faz seu papel porque é fiscalizador do povo Timonense, e tudo 
dentro da legalidade. Posteriormente fez uso da fala Vereadora Professora 
Socorro cumprimentando a todos e em seguida teceu comentário sobre as 
colocações dos Vereadores Henrique Júnior e Ramon Júnior, do qual o 
principal desafiou é sobre a Defesa Civil em relação às chuvas e a 
necessidade da criação com urgência desse Plano. Aproveitou o espaço 
para mencionar sobre o processo de licitação para resolver sobre o passe 
livre do ônibus Timon City, pois precisa-se resolver essa situação. Em 
seguida mencionou sobre a publicação do diário oficial sobre o teste 
seletivo da Secretaria Municipal de Educação de Timon, do qual irão fazer a 
devida verificação desse resultado. Posteriormente aproveitou o espaço 
para as denuncias feitas pelos Professores Efetivo do Município de Timon, 
do qual não tiveram a oportunidade de dobra seu turno, porque tem a 
certeza que esse dobramento irá melhorar os custos, não frigindo o principio 
da economicidade. Dando continuidade sua fala tecendo comentário sobre 
a situação da tarifa social, em que se direcionou ao Requerimento nº 

005/2017 de autoria do Ver. Wilma Resende, em que requer da Comissão 
COFOPPM a necessidade de que seja feita uma Audiência Pública, com as 
presenças da Empresa Água de Timon e da Agência Reguladora Serviços 
Públicos Delegados ao Município – AGERT, do qual parabenizou o 
Presidente pela iniciativa, pois a iniciativa é de grande relevância. 
Aproveitou o espaço para informar o relatório referente o valor que está 
sendo cobrado na sua residência, do qual teve um valor exorbitante, porém 
procurando a Empresa Água de Timon foi informado que o problema é 
vazamento, porém por incrível que pareça no mês seguinte sem resolver o 
problema de encanamento seu talão de água vem valor baixo, porém 
informou a todos que, será se o problema é a questão de ser vereadora. 
Finalizou sua fala solicitando providências ao Sr. Presidente, pois se coloca 
a disposição. Ato contínuo fez uso da fala Ver. Ivan do Saborear 
cumprimentando a todos e em seguida ratificando as colocações da 
Vereadora Professora Socorro pela iniciativa, e como membro da 
COFOPPPM irá tomar as devidas providências cabíveis, bem como acerca 
do concurso público para professores, do qual por meio de informação o 
concurso foi para 20 (vinte) horas. Aproveitou o espaço para ratificar 
também as colocações do Ver. Ramon Júnior em que ratifica a necessidade 
do processo de licitação do passe livre que seja colocado nos ônibus. E 
quanto essa colocação do orçamento do CIMU não é verdade e 
principalmente da retirada de dinheiro da Saúde, pois nunca se tira para se 
colocar em outra autarquia e sim da Prefeitura Municipal de Timon. Dando 
continuidade fez uso da fala Ver. Juarez Morais cumprimentando a todos e 
em seguida ratificando sua alegria pelo clima mais calmo e feliz, do qual 
isso é muito bom. Posteriormente ratificou que, como membro do Partido 
Solidariedade fica muito feliz pela bancada existente nesta Casa Legislativa, 
e principalmente em relação aos seus pronunciamentos nesta Tribuna. Ato 
contínuo ratificou sua alegria pelas informações concedidas pela Vereadora 
Professora Cláudia sobre o Projeto Criança Feliz, do qual é um grande 
avanço para nosso município. Aproveitou o espaço para parabenizar o 
comportamento da oposição, do qual teve um ótimo pronunciamento nesta 
Tribuna e que o Sr. Presidente acate sua ideia a respeito da ordem de falar 
por meio das bancadas partidárias. Em aparte fez uso da fala Ver. Ivan do 
Saborear cumprimentando a todos e em seguida agradecendo pela aparte 
concedida. Posteriormente tecendo comentário da atitude de cada vereador, 
e principalmente a maneira diferente de cada vereador desta Casa 
Legislativa em fazer seu trabalho sobre sua legislatura, principalmente da 
Vereadora Professora Cláudia Regina, Henrique Júnior, Plillip Ândrade e 
demais. Ato contínuo sua fala Ver. Juarez Morais agradecendo mais uma 
vez pela oportunidade concedida, bem como pelo comportamento de cada 
vereador. Dando prosseguimento fez uso da fala Ver. Antunes Mâcedo 
cumprimentando a todos e em seguida solicitando a necessidade que seja 
tomada com providência de urgência a respeito da situação de ruas do 
bairro Pedro Patrício, principalmente em relação às Ruas I e G, pois estão 
em situação de calamidade. Posteriormente aproveitou o espaço para 
oferecer esclarecimento em relação ao pronunciamento do Vereador Juarez 
Morais a respeito dos trabalhos já feitos pelo Deputado Estadual Alexandre 
Almeida, do qual aproveitou o espaço para oferecer a leitura dos trabalhos 
já realizados no Município de Timon e como membro do Partido PSB estará 
sempre debatendo essas críticas. Em aparte fez uso da fala Ver. Francisco 
Torres cumprimentando a todos e em seguida agradecendo pela aparte 
concedida. Posteriormente tecendo comentário a respeito da necessidade 
da existência de um Hospital Infantil. Em aparte fez uso da fala Vereadora 
Cláudia Regina das Chagas Sousa cumprimentando a todos e em seguida 
agradecendo pela aparte concedida. Posteriormente tecendo comentário a 
respeito do Festival Junino em que deu início desde o ano de 2009, e o 
Deputado Estadual Alexandre Almeida não foi autor. Dando continuidade 
fez uso da fala Ver. Jair Mayner da Silva cumprimentando a todos e em 
seguida concedendo 01 (um) minuto do seu tempo ao Ver. Celso Tacoani. 
Em aparte fez uso da fala Ver. Celso Tacoani cumprimentando a todos e 
em seguida agradecendo pela aparte concedida. Posteriormente tecendo 
comentário a respeito da Defesa Civil, sobre o aluguel social, do qual na 
secretaria existe esse projeto que concede aos Timonenses essa 
benfeitoria. E quanto a COMJUV está de parabéns pelo excelente trabalho 
que vem realizando em prol a juventude, principalmente no que se refere ao 
Projeto Aprova Timon, do qual é da sua autoria. Em aparte fez uso da fala 
Ver. Juarez Morais cumprimentando a todos e em seguida agradecendo 
pela aparte concedida. Posteriormente oferecendo direito de resposta em 
relação ao pronunciamento do Vereador que antecedeu a tribuna falando 
sobre os trabalhos do Deputado Estadual Alexandre Almeida, do qual não 
tem nenhuma emenda direcionada pelo Deputado publicado no Diário 
Oficial, porém somente um vídeo monitoramento, e em relação ao Timon 
Junino e o Beach soccer este vereador que lhes fala entrou no Ministério 
Público com uma Representação sobre os gastos. Finalizando sua fala 
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ratificando que admira muito a atitude de vereador, porém tudo tem que ser 
esclarecido. Ato contínuo sua fala Ver. Jair Mayner Silva cumprimentando 
a todos e em seguida informando que, é muito pouco porque já são 06 
(seis) anos de mandato e o gasto está sendo somente em Beach Soccer e 
em Timon Junino, enquanto para Timon nada, porém o Deputado Estadual 
que está tendo serviços prestados chama-se Rafael Leitoa, pois ele sim 
representa o Município de Timon/MA, do qual votei e voto de novo.  
Aproveitou o espaço para oferecer esclarecimento sobre o passe livre, do 
qual também acha injusto, porém se tem que tomar providência por meio do 
Ministério Público, pois não é justo. Atualmente no Município de Timon tem 
um Projeto de Mobilidade Urbana e se tem pessoas fazendo uma pesquisa 
sobre a situação de trânsito para posteriormente tomar as devidas 
providências, e quem é de responsabilidade pelos Transportes de Timon e 
Teresina é um consórcio e não Brasília. Posteriormente informou da forma 
maldosa que um cidadão faz sua matéria e coloca para sociedade, do qual 
teve a oportunidade de entrar em contato com o cidadão e o mesmo 
confirmou sua altura, sobre o tema “Negócio da China” a respeito da venda 
de saco de lixo e gastos, aproveitou o espaço para oferecer devido 
esclarecimento. Em seguida ofereceu comentário sobre Aterro Sanitário, do 
qual ficará para próxima sessão. Terminando o Grande Expediente, o Sr. 
Presidente deu início a ORDEM DO DIA submetendo em leitura, discussão 
e votação o PARECER Nº 001/2017 – DA COMISSÃO DE 
CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA AO PROCESSO Nº 0138030/2017. Em 
discussão, nenhum vereador fez uso da fala, em votação APROVADO por 
unanimidades. Ato contínuo, o Sr. Presidente submeteu em discussão e 
votação o PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 001/2017, de autoria da 
Comissão de Constituição, Justiça, Legislação, Administração, 
Assuntos Municipais e Redação Final, do qual denega, nos termos do 
Edital de Convocação nº 001/2017 o Processo Nº 0138030/2017. Em 
discussão, nenhum vereador fez uso da fala, em votação APROVADO por 
unanimidades. Dando continuidade, o Sr. Presidente submeteu em 
discussão e votação os REQUERIMENTOS Nº 003/2017, 004/2017 e 
008/2017, INDICAÇÕES Nº 002/2017 e 003/2017 de autoria da Vereadora 
Professora Cláudia Regina. Em defesa fez uso da fala Vereadora 
Professora Cláudia Regina das Chagas Sousa cumprimentando a todos e 
em seguida oferecendo sua alegação quanto aos pedidos do qual 
primeiramente requer à Mesa Diretora deste Poder Legislativo Municipal, a 
realização de Sessão Solene em homenagem ao Dia da Mulher que 
transcorre no dia 08 de março, pois mesmo sabendo que essa Augusta 
Casa já faz, porém que seja nesta presente data. Quanto a respeito do 
Requerimento nº 007/2017, em que requer a Mesa Diretora deste Poder 
Legislativo Municipal, a realização de Sessão Solene em homenagem ao 
Dia da Conquista do Voto Feminino no Brasil, com sugestão de que a 
mesma seja realizada no dia 21 deste mês e ano uma devida comemoração 
aplausiva quanto essa data. E quanto as Indicações que indica ao Poder 
Executivo Municipal, através do Departamento Municipal de Trânsito – 
DMTRANS, a necessidade de que seja implantada e/ou efetuada melhor 
sinalização nas faixas de pedestre de nossa cidade, bem como a 
necessidade de que seja feita a sinalização gráfica horizontal e “PARE” no 
cruzamento da Rua João Joca Assunção (antiga rua 30), com a Rua Juarez 
Júlio de Morais, nas proximidades da escola Comunitária Centro 
Educacional Estrela da Manhã e da Unidade Escolar Urbano Martins, no 
Bairro Parque Piauí II, bem como em todas as escolas do Município de 
Timon. Posteriormente ofereceu defesa em relação à Indicação nº 008/2017 
em que indica ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria 
Municipal de Esporte, Juventude e Lazer de Timon, a necessidade de que 
seja feita a implantação de uma Academia Comunitária em torno do “Campo 
do Cruzeiro”, no Bairro Parque Piauí II, pois é uma necessidade e no 
presente campo tem espaço. Em seguida solicitou aprovação por meio de 
todos os vereadores presentes. Em discussão fez uso da fala Ver. Dr. 
Ramon Alves de Sousa Júnior cumprimentando a todos e em seguida 
oferecendo direito de resposta em relação às colocações do Ver. Ivan do 
Saborear, bem como comentário a respeito da indicação nº 008/2017 em 
que segundo o Diário Oficial a empresa responsável já foi paga para fazer a 
devida reforma e melhoramento do Campo do Cruzeiro, por isso a empresa 
deve ser chamada para concluir a presente obra. Fez uso da fala Ver. 
Juarez Morais cumprimentando a todos e em seguida informando a 
Vereadora Professora Cláudia que, a Indicação nº 003/2017 já foi 
devidamente feita por esse vereador que lhes fala na legislatura anterior, 
porém preguntando ao Diretor do DMTRANS o mesmo informou que essa 
providência já está sendo tomado, como da mesma forma do campo do 
cruzeiro este vereador já fez o pedido, porém o que está faltando é o 
termino da obra do campo e do governo federal. Fez uso da fala Ver. 
Henrique Júnior cumprimentando a todos e em seguida parabenizando a 
autora pela iniciativa, pois são indicações e requerimentos é de grande 

relevância e tem a certeza que o Campo do Cruzeiro será resolvido 
conforme foi dito o Ver. Juarez Morais. Aproveitou o espaço para solicita 
devido fiscalização quanto ao processo de licitação e principalmente em 
relação às empreiteiras. Fez uso da fala Ver. Antunes Macêdo 
cumprimentando a todos e em seguida parabenizando a autora pela 
inciativa, bem como ratificando a necessidade de colocarem mais tartaruga 
no Município de Timon prevenindo assim, acidente com motoqueiros. Ato 
contínuo fez uso da fala Vereadora Professora Socorro cumprimentando a 
todos e em seguida parabenizando a autora pela iniciativa, bem como 
ratificando a necessidade de que seja mudado a data do dia 21, pois está 
muito próximo. Fez uso da fala Ver. Celso Tacoani cumprimentando a 
todos e em seguida parabenizando a autora pela iniciativa e manifestando 
seu voto favorável. Fez uso da fala Ver. Tuá cumprimentando a todos e em 
seguida informando que, acha que devemos continuar seguindo o 
calendário desta Casa Legislativa, para posteriormente ver a necessidade 
da nova data. Posteriormente ofereceu direito de resposta em face às 
colocações do Ver. Antunes. Fez uso da fala Ver. Jair Mayner da Silva 
cumprimentando a todos e em seguida oferecendo esclarecimento sobre as 
indicações e a mudança feminina nesta Casa Legislativa. Posteriormente 
ofereceu esclarecimentos sobre a obra do Campo do Cruzeiro e de outras 
obras que estão paradas e se colocando a disposição para qualquer 
esclarecimento. Posteriormente nenhum vereador fez uso da fala, em 
votação APROVADOS por unanimidades com emenda na Indicação nº 
003/2017.  Dando continuidade o Sr. Presidente submeteu em discussão e 
votação o REQUERIMENTO Nº 005/2017 de autoria do Ver. Wilma 
Resende. Em defesa fez uso da fala Ver. Jair Mayner Silva 
cumprimentando a todos e em seguida oferecendo defesa quanto ao 
Requerimento nº 005/2017, do qual requer a Comissão de Orçamento, 
Finanças, Obras Públicas, Planejamento e Patrimônio Municipal, a 
necessidade de que seja feita uma Audiência Pública, com as presenças da 
Empresa Águas de Timon e da Agência Reguladora Serviços Públicos 
Delegados ao Município – AGERT, neste Município, pois precisamos 
resolver essa situação principalmente em relação à Rede de Esgoto, pois 
não se tem um mapeamento de onde estão localizados os canos no 
município. Em discussão fez uso da fala Vereadora Professora Socorro 
cumprimentando a todos e em seguida informando que, neste dia terá a 
oportunidade de oferecer todos os esclarecimentos em relação à 
quantidade de críticas oferecida a sua pessoa sobre essa situação. Por 
isso, esse caso tem que ser concluído e a responsabilidade são da Caixa 
Econômica Federal, do qual aproveitou para solicitar uma emenda na pauta 
que seja discutido sobre tarifa social e demais assuntos pertinente. Fez uso 
da fala Ver. Henrique Júnior cumprimentando a todos e em seguida 
parabenizando o Sr. Presidente pela iniciativa no seu Requerimento pois é 
muito pertinente. Aproveitou o espaço para parabenizar a Professora 
Socorro na época da sua gestão, bem como a devida responsabilidade que 
teremos que ter especialmente com famílias carentes a respeito da tarifa 
social da Empresa Água de Timon, e do prazo para a religação da água, do 
qual é um absurdo. Solicitando assim, providência por meio da Comissão do 
Consumidor. Ato contínuo fez uso da fala Ver. Dr. Ramon Alves de Sousa 
Júnior cumprimentando a todos e em seguida informando que, no período 
de recesso teve a oportunidade de ir diretamente ao Ministério Público, 
Empresa Água de Timon e AGERT fazendo um questionamento a respeito 
da Empresa Água de Timon, e teve como resposta que o Ministério Público 
já estava fazendo esta investigação, e como emenda solicita que convide 
também o chefe do Poder Executivo, PROCON, Ministério Público e o 
Diretório da Seccional da OAB/MA de Timon. Fez uso da fala Ver. Tuá 
cumprimentando a todos e em seguida solicitando algumas providências ao 
Sr. Presidente. Posteriormente parabenizou o autor pela iniciativa, bem 
como ratificando que será uma audiência extremamente esclarecedora, do 
qual aproveitou para mencionar sobre um vídeo existente que mostrava a 
situação da Caixa D´água do SAAE. Fez uso da fala Ver. Chagas 
Cigarreiro cumprimentando a todos e em seguida parabenizando o autor 
pela iniciativa, bem como solicitando uma emenda que seja convidado o ex-
secretário municipal de Infraestrutura Sr. Delfino Guimarães para os devidos 
esclarecimentos e demais convidados indicados pelo Vereador Ramon 
Júnior. Fez uso da fala Ver. Helber Guimarães cumprimentando a todos e 
em seguida manifestando seu voto favorável, bem como ratificando que, o 
mais necessitados estão sendo prejudicados. Fez uso da fala Ver. Ivan do 
Saborear cumprimentando a todos e em seguida parabenizando o autor 
pela iniciativa, bem como ratificando a necessidade do convite ao Poder 
Executivo Municipal, o fiscal da Caixa Econômica Federal da época, o ex-
Direitor do SAAE Sr. Luís Cláudio, Delfino Guimarães ex-secretário 
Municipal de Infraestrutura e o representante da Empresa responsável pelo 
saneamento básico do Município. Ato contínuo fez uso da fala Ver. Juarez 
Morais cumprimentando a todos e em seguida oferecendo comentário a 
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respeito da obra, do qual quem padeceu foi o Município de Timon, parando 
assim de crescer em decorrência dessa situação, e empresário não lograrão 
êxito porque a Caixa Econômica necessita desse mapeamento de esgoto 
para construção. Porém, informou que tem um empresário aqui em Timon 
que está construindo condômino porque acredita que a Empresa Água de 
Timon irá solucionar esse problema, e no momento devemos discutir como 
vai ser o andamento daqui para frente e não o que não foi feito, pois nossa 
sociedade precisa crescer, e para crescer precisa do saneamento e quanto 
às irregularidades que os órgãos competentes faça devida legalidade. Fez 
uso da fala Vereadora Professora Cláudia Regina cumprimentando a 
todos e em seguida oferecendo esclarecimento sobre o presente 
Requerimento, bem como manifestando seu voto favorável e que nesta 
audiência pública seja concedida uma solução de médio e longo prazo. Fez 
uso da fala Ver. Coca do Matapasto cumprimentando a todos e em 
seguida manifestando seu voto favorável, bem como ratificando que nesta 
Audiência Pública acredita que todas as dúvidas serão concedidas as 
devidas justificativas, pois acredita no trabalho da Empresa, e que sejam 
convidados os Presidentes de Associação de Bairros e o Presidente dos 
Agentes de Saúde. Fez uso da fala Ver. Antunes Mâcedo cumprimentando 
a todos e em seguida manifestando seu voto favorável, bem como 
ratificando suas colocações conforme o pronunciamento do Ver. Juarez 
Morais, pois devemos ver daqui para frente. Fez uso da fala Ver. Adão 
Tavares Dourado cumprimentando a todos e em seguida parabenizando o 
Presidente desta Casa Legislativa pela iniciativa, pois será uma Audiência 
Pública de grande valia, e será uma oportunidade da Empresa vim conceder 
os devidos esclarecimentos sobre a problemática existentes no 
abastecimento de água do Município. Fez uso da fala Ver. Phillip Ângelo 
da Cunha Andrade cumprimentando a todos e em seguida manifestando 
seu voto favorável, bem como solicitando que saímos desta Casa 
Legislativa com uma data marcada. Fez uso da fala Ver. Celso Tacoani 
cumprimentando a todos e em seguida solicitando prorrogação da sessão 
ordinária por 01 (uma) hora. Fez uso da fala Ver. Jair Mayner Silva 
cumprimentando a todos e em seguida oferecendo esclarecimentos sobre 
os comentários, bem como ratificar que o intuito é saber sobre o estado 
atual, o quanto deverá ser investido e as necessidades, porque senão terá 
que trazer um exército. Posteriormente solicitou que seja feita uma reunião 
levantando os problemas aqui mencionados juntamente com os órgãos 
mencionados para a realização da presente Audiência Públicos, para assim 
ser discutido na melhor forma possível, sem necessidade de discutir o 
passado e sim o que será feito daqui pra frente. Fez uso da fala Ver. Wilma 
Resende cumprimentando a todos e em seguida oferecendo 
esclarecimentos sobre o seu Requerimento, e essa questão da Água, Tarifa 
Social e demais tem que ser discutido separadamente. Para concessão de 
uma empresa, para tomar conta de um abastecimento municipal tem que 
mostrar um plano de saneamento e a empresa apresentou isso pelo prazo 
de 10, do qual 02 (dois) anos para universalização do sistema de 
saneamento e 07 (sete) anos para o abastecimento. Quanto ao Governo 
Federal concedeu uma meta que todos os municípios terão que ter um 
plano de saneamento básico, por isso, devemos concluir essa situação. Na 
oportunidade teceu alguns pontos sobre cálculos da tarifa que é por meio do 
IPCA, conforme consta no contrato, porém podem consta gastos 
excepcionais, do qual sairá do bolso do consumidor. Posteriormente 
informou a questão de uma CPI que foi criado nesta Câmara Municipal de 
Timon, do qual foro parado porque precisava de grandes critérios e 
principalmente de um grupo maior de profissionais. Na oportunidade 
ratificou que, o objetivo é discutir esses índices e do gasto excepcionais. 
Quanto à data que fosse o próprio diretor que comunique a data, pois o 
mesmo viaja muito para representar outras empresas. Quanto a OAB, 
Ministério Público e PROCON dará as devidas reclamações posteriormente 
após a presente Audiência Pública. Fez uso da fala Vereadora Professora 
Socorro ratificando que, após o devido esclarecimento viu a devida 
proposta da Audiência Pública, bem como ratificar a importância de discutir 
sobre a metodologia e esquema de controle externo e interno da empresa, 
pois a CEMAR fez isso. Posteriormente nenhum vereador fez uso da fala, 
em votação APROVADO por unanimidade. Dando prosseguimento, o Sr. 
Presidente submeteu em discussão e votação as INDICAÇÕES Nº 
007/2017 e 009/2017, de autoria do Ver. Raimundo da Ração. Em defesa 
fez uso da fala Ver. Raimundo da Ração cumprimentando a todos e em 
seguida oferecendo suas alegações, do qual indica ao Poder Executivo 
Municipal de acordo com a Lei 9.503 de 23 de setembro de 1997 do Código 
de Trânsito Brasileiro, através do Departamento Municipal de Trânsito – 
DMTRANS de Timon, a implantação de um semáforo e faixa de pedestre na 
Avenida Francisco Carlos Jansen nas proximidades do Banco do Brasil, 
justamente pelo fato de ocorrer muito acidente e a maioria dos usuários são 
pessoas idosas, concedendo assim, uma melhor qualidade de acesso aos 

usuários. Quanto à indicação nº 009/2017 que indica ao Poder Executivo 
Municipal, através da Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, a 
necessidade de que seja feita o calçamento poliédrico da Rua 13 com a 
Avenida Boa vista localizada no Bairro São Francisco II, pois a necessidade 
é com urgência e merece a devida concessão. Fez uso da fala Ver. Helber 
Guimarães cumprimentando a todos e em seguida manifestando seu voto 
favorável na indicação nº 009/2017, porém não concorda na indicação nº 
008/2017 a colocação de um semáforo, logo porque já existe um a frente, 
mais manifesta voto favorável quanto a colocação de tartarugas. Fez uso da 
fala Ver. Ivan do Saborear cumprimentando a todos e em seguida 
manifestando seu voto favorável conforme as colocações do Ver. Helber 
Guimarães e, porém, apresentou uma emenda que seja colocado radar 
móvel no município para si ser ciente sobre a aplicabilidade de multas. Fez 
uso da fala Ver. Celso Tacoani cumprimentando a todos e em seguida 
manifestando seu voto favorável, porém que seja colocado tartarugas e 
redutor de velocidade. Sendo que essa solicitação já foro feitos nessa Casa 
Legislativa, mais até a presente data não foro contemplado. Ato contínuo 
fez uso da fala Vereadora Professora Socorro cumprimentando a todos e 
em seguida manifestando seu voto favorável quanto à situação da Rua 13, 
logo pela questão da existência do Posto de Saúde. Posteriormente 
nenhum vereador fez uso da fala, em votação APROVADO por 
unanimidades. Dando continuidade, o Sr. Presidente submeteu em 
discussão e votação o PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 001/2017, de 
autoria do Ver. Chagas Cigarreiro. Em defesa fez uso da fala Ver. Chagas 
Cigarreiro cumprimentando a todos e em seguida oferecendo sua alegação 
quanto ao seu pedido do qual solicita providências ao Poder Executivo 
Municipal, através da Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, no 
sentido de que sejam recuperadas as cabeças de ruas da Avenida 
Perimentral entre a Avenida Tiúba e a Rua 90, bem como reparo dos 
buracos. Na oportunidade solicitou também que seja feita na Avenida Luiz 
Firmino de Sousa (Av. Hospital) fechado os buracos e as cabeças de ruas, 
facilitando assim, o acesso aos usuários. Fez uso da fala Ver. Dr. Ramon 
Alves de Sousa Júnior cumprimentando a todos e em seguida solicitando 
que, a empresa responsável pelo serviço já pago que faça corretamente, 
pois todos os anos é a mesma coisa e concedendo assim, um novo gasto. 
Fez uso da fala Ver. Henrique Júnior cumprimentando a todos e em 
seguida informando que, verificando o Portal da Transparência dos valores 
já gastos com a Empresa Picos sobre tapas buracos, do qual o dinheiro já 
gasto dava para pagar uma usina para o próprio Município de Timon com 
seus devidos equipamentos, pois vários municípios já têm, e assim 
concederia um custo pequeno ao Município. Fez uso da fala Ver. Jair 
Mayner Silva cumprimentando a todos e em seguida ratificando que, 
enquanto o Município de Timon não estiver o Plano de Drenagem não terá 
asfalto nenhum que dará jeito nesta quantidade de buracos existentes no 
período chuvoso. Por isso, precisamos colocar em discussão com a 
implantação desse Plano de Drenagem, pois se continuar assim 
gastaremos um valor exorbitante todos os anos. Ato contínuo fez uso da 
fala Ver. Antunes Mâcedo cumprimentando a todos e em seguida 
ratificando que, no discurso do Ver. Jair Mayner está ocorrendo erro, porque 
como ele falou que primeiro tem que ocorrer um Plano de Drenagem, e o 
porquê na época não fizeram esse Plano logo para depois colocarem 
asfalto. Posteriormente manifestou seu voto favorável. Fez uso da fala Ver. 
Ivan do Saborear cumprimentando a todos e em seguida manifestando seu 
voto favorável, bem como informando da necessidade de que seja 
terminado o meio-fio da Avenida Teresina até a Perimentral. Posteriormente 
ofereceu direito de resposta em face às colocações do Ver. Antunes 
Mâcedo. Posteriormente o Sr. Presidente, Ver. Wilma Resende passou a 
Presidência ao Ver. Ivan do Saborear. Em seguida fez uso da fala 
Vereadora Professora Cláudia Regina cumprimentando a todos e em 
seguida manifestando seu voto favorável principalmente na emenda do Ver. 
Chagas Cigarreiro no seu próprio pedido de providência na Avenida Luis 
Firmino de Sousa. Fez uso da fala Ver. Dr. Ramon Alves de Sousa Júnior 
cumprimentando a todos e em seguida oferecendo esclarecimento a 
respeito das suas colocações, bem como providências sejam tomados 
neste sentido. Posteriormente nenhum vereador fez uso da fala, em votação 
APROVADO por unanimidades.  Dando prosseguimento, o Sr. Presidente 
submeteu em discussão e votação o PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 
002/2017 de autoria do Ver. Celso Tacoani. Em defesa fez uso da fala Ver. 
Celso Tacoani cumprimentando a todos e em seguida oferecendo suas 
alegações, do qual solicita providências ao Poder Executivo Municipal, 
através da Secretaria Municipal de Limpeza, no sentido de que seja feita a 
limpeza da galeria do Bairro São Francisco I, pois a necessidade é de 
urgência. Em discussão fez uso da fala Ver. Dr. Ramon Alves de Sousa 
Júnior cumprimentando a todos e em seguida informando que, em 
conversa com o Secretário de Limpeza do Município que até no final de 
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semana está presente galeria estará sendo realizada a limpeza, por isso, 
ver a necessidade de não permanecer em pauta sendo assim, retirada. Fez 
uso da fala Ver. Henrique Júnior cumprimentando a todos e em seguida 
manifestando seu voto favorável, bem como solicitando como forma de 
urgência a necessidade de que seja concedido uma forma de retirada 
daquela água de fica parado na Avenida Jayme Rios. Em resposta fez uso 
da fala Sr. Presidente não acatando o pedido verbal e que seja feito por 
inscrito. Fez uso da fala Vereadora Professora Socorro cumprimentando a 
todos e em seguida oferecendo algumas sugestões sobre o Plano de 
Drenagem do Município de Timon, bem como manifestando seu voto 
favorável quanto ao Pedido de Providência. Fez uso da fala Ver. Chagas 
Cigarreiro cumprimentando a todos e em seguida manifestando seu voto 
favorável, porém solicitou emenda de que seja feita a limpeza da galeria do 
bairro Multirão que passa na Avenida Luiz Firmino de Sousa. Fez uso da 
fala Ver. Adão Tavares Dourado cumprimentando a todos e em seguida 
manifestando seu voto favorável, desde que coloque-se todas as galerias 
da cidade de Timon/MA. Fez uso da fala Ver. Helber Guimarães 
cumprimentando a todos e em seguida manifestando seu voto favorável, 
bem como solicitando providências em relação ao Bairro Marimar. Fez uso 
da fala Ver. Jair Mayner cumprimentando a todos e em seguida 
parabenizando o autor pela iniciativa, pois é um homem de coragem e 
sabemos que, o mesmo foi idealizador da abertura da galeria da Avenida 
Jayme Rios. Posteriormente solicitou providência com urgência em relação 
à Lagoa do Sambico que precisa ser resolvido o mais rápido possível 
porque a cada dia o aumento de água é exorbitante e que seja feito um 
bombeamento rápido, logo porque até o Ministério Público já avisei. Em 
seguida aproveitou o espaço para oferecer esclarecimentos ao Vereador 
Antunes Mâcedo sobre o pronunciamento acerca da construção de galeria. 
Posteriormente nenhum vereador fez uso da fala, em votação APROVADO 
por unanimidade. Finalizando a Ordem do Dia, o Vice-Presidente informou o 
nome dos vereadores que ficaram até o final da sessão ordinária na 
seguinte forma:  Chagas Cigarreiro, Jair Mayner, Professora Cláudia 
Regina, Phillip Andrade, Helber Guimarães, Raimundo da Ração, 
Professora Socorro, Antunes Mâcedo, Henrique Júnior, Ramon Alves de 
Sousa Júnior, Adão da Ceasa, Coca do Matapasto, Celso Tacoani e Ivan do 
Saborear. Em seguida o Vice-Presidente analisando que, não tinha mais 
nada na ordem do dia, deu por encerrada a presente sessão. E para constar 
lavrou-se a presente Ata que após lida será assinada por mim, Vereador 
Celso Antonio Silva Lopes, 1º (primeiro) Secretário e pelo Senhor 
Presidente. A Sessão é levantada às 13:00h (treze horas). Sala das 
Sessões da Câmara Municipal de Timon, Estado do Maranhão, aos 15 
(quinze) dias do mês de fevereiro de 2017.  
Ata da 1648ª (milésima sexcentésima quadragésima oitava) Sessão 
Ordinária da Câmara Municipal de Timon-MA. Presidência do Sr. José 
Wilma da Silva Resende, secretariado pelo Sr. Celso Antonio Silva Lopes.  
Aos 06 (seis) dias do mês de março do ano 2017 (dois mil e dezessete), às 
09:00h (nove horas), reuniu-se em sua sede própria na Avenida Paulo 
Ramos, S/N, Bairro Centro, neste município, em Sessão Ordinária a 
Câmara Municipal de Timon. Presentes os Senhores Vereadores: Adão 
Tavares Dourado; Anderson Silva Pêgo; Celso Antonio Silva Lopes; Cláudia 
Regina das Chagas Sousa; Denisvaldo Gino de Sousa; Francisco Morais 
Reis; Francisco Helber Costa Guimarães; Francisco Marques Torres; 
Henrique César Ferreira de Melo Lima Júnior; Ivan Batista da Silva; José 
Antunes de Macedo Júnior; José Carlos Fernandes de Assunção; José 
Wilma da Silva Resende; Juarez Julio de Morais Silva Filho; Luís Carlos da 
Silva Sá; Luiz Firmino de Sousa Neto; Maria do Socorro Almeida Waquim; 
Phillip Ângelo da Cunha Andrade; Raimundo Barbosa de Sousa e Ramon 
Alves de Sousa Júnior.  Ao total 20 (vinte) vereadores presentes. Ausência 
justificada: Jair Mayner Silva (Licenciado). Invocando o nome de Deus com 
Trabalho e Compromisso, o Sr. Presidente declarou aberta a Sessão do 
primeiro ano legislativo da Câmara Municipal de Timon/MA. EXPEDIENTE 
DO DIA: COMUNICADO Nº CM240803/2016 – Ministério da Educação – 
Assunto– Informa a liberação de recursos financeiros destinados ao 
CONSELHO ESCOLAR SÃO PEDRO para a garantia da execução do 
Programa: PDDEEDUCAÇÃO INTEGRAL: R$ 14.544,00. COMUNICADO 
Nº CM240804/2016 – Ministério da Educação – Assunto– Informa a 
liberação de recursos financeiros destinados ao CONSELHO ESCOLAR DA 
UNID ESCOLAR FRANCISCO ALVES CAVLACANTE para a garantia da 
execução do Programa: PDDE-EDUCAÇÃO INTEGRAL: R$ 27.270,00. 
COMUNICADO Nº CM240805/2016 – Ministério da Educação – Assunto– 
Informa a liberação de recursos financeiros destinados ao CONSELHO 
ESCOLAR DA UNIDADE ESCOLAR PRE-ESCOLAR TIA MARICA para a 
garantia da execução do Programa: PDDE-EDUCAÇÃO INTEGRAL: R$ 
5.481,00. COMUNICADO Nº CM240806/2016 – Ministério da Educação – 
Assunto – Informa a liberação de recursos financeiros destinados ao 

CONSELHO ESCOLAR DA ESCOLA ANJO GABRIEL para a garantia da 
execução do Programa: PDDE-EDUCAÇÃO INTEGRAL: R$ 14.328,00. 
COMUNICADO Nº CM240807/2016 – Ministério da Educação – Assunto– 
Informa a liberação de recursos financeiros destinados ao CONSELHO 
ESCOLAR DA ESCOLA BATISTA EBENEZER para a garantia da execução 
do Programa: PDDE-EDUCAÇÃO INTEGRAL: R$ 9.936,00. COMUNICADO 
Nº CM240808/2016 – Ministério da Educação – Assunto– 
Informa a liberação de recursos financeiros destinados ao CONSELHO 
ESCOLAR DA UNIDADE ESCOLAR SÃO ELIAS para a garantia da 
execução do Programa: PDDE-EDUCAÇÃO INTEGRAL: R$ 10.314,00. 
COMUNICADO Nº CM240809/2016 – Ministério da Educação – Assunto– 
Informa a liberação de recursos financeiros destinados ao CONSELHO 
ESCOLAR DA UNIDADE ESCOLAR MISSIONARIA PE. FABIO para a 
garantia da execução do Programa: PDDE-EDUCAÇÃO INTEGRAL: R$ 
12.708,00. COMUNICADO Nº CM240810/2016 – Ministério da Educação 
– Assunto– Informa a liberação de recursos financeiros destinados ao 
CONSELHO 
ESCOLAR UNIDADE ESCOLAR GETULIO VARGAS para a garantia da 
execução do Programa: PDDE-EDUCAÇÃO INTEGRAL: R$ 6.255,00. 
COMUNICADO Nº CM240811/2016 – Ministério da Educação – Assunto– 
Informa a liberação de recursos financeiros destinados a UNIDADE 
EXECUTORA CAIXA ESCOLAR NOSSA SENHORA DAS DORES para a 
garantia da execução do Programa: PDDE-EDUCAÇÃO INTEGRAL: R$ 
17.064,00. COMUNICADO Nº CM240812/2016 – Ministério da Educação 
– Assunto– Informa a liberação de recursos financeiros destinados ao 
CONSELHO ESCOLAR DA UNIDADE ESCOLAR SÃO FRANCISCO para a 
garantia da execução do Programa: PDDE-EDUCAÇÃO INTEGRAL: R$ 
6.291,00. COMUNICADO Nº CM240813/2016 – Ministério da Educação – 
Assunto– Informa a liberação de recursos financeiros destinados ao 
CONSELHO ESCOLAR DA ESCOLA COMUNITARIA VILA JOAO REIS 
para a garantia da execução do Programa: PDDE-EDUCAÇÃO INTEGRAL: 
R$ 14328,00. COMUNICADO Nº CM240814/2016 – Ministério da 
Educação – Assunto– Informa a liberação de recursos financeiros 
destinados ao CONSELHO ESCOLAR DA UNIDADE ESCOLAR 
COMUNITARIA SÃO BENEDITO para a garantia da execução do 
Programa: PDDE-EDUCAÇÃO INTEGRAL: R$ 18.630,00. COMUNICADO 
Nº CM240815/2016 – Ministério da Educação – Assunto– Informa a 
liberação de recursos financeiros destinados ao CONSELHO ESCOLAR DA 
UNIDADE ESCOLAR ZECA BATISTA para a garantia da execução do 
Programa: PDDE-EDUCAÇÃO INTEGRAL: R$ 16.749,00. COMUNICADO 
Nº CM240816/2016 – Ministério da Educação – Assunto– Informa a 
liberação de recursos financeiros destinados ao CONSELHO ESCOLAR 
UNIDADE ESCOLAR PEDRO GOMES DA SILVA para a garantia da 
execução do Programa: PDDE-EDUCAÇÃO INTEGRAL: R$ 6.318,00. 
COMUNICADO Nº CM240817/2016 – Ministério da Educação – Assunto– 
Informa a liberação de recursos financeiros destinados ao CONSELHO 
ESCOLAR DA UNIDADE ESCOLAR TIA RUFINA para a garantia da 
execução do Programa: PDDE-EDUCAÇÃO INTEGRAL: R$ 14.193,00. 
COMUNICADO Nº CM240818/2016 – Ministério da Educação – Assunto– 
Informa a liberação de recursos financeiros destinados ao CONSELHO 
ESCOLAR DA UNIDADE ESCOLAR ESCOLINHA PALESTINA para a 
garantia da execução do Programa: PDDE-EDUCAÇÃO INTEGRAL: R$ 
5.517,00. COMUNICADO Nº CM240819/2016 – Ministério da Educação – 
Assunto – Informa a liberação de recursos financeiros destinados ao 
CONSELHO ESCOLAR DA ESCOLA MUNICIPAL MANOEL CARNEIRO 
para a garantia da execução do Programa: PDDE-EDUCAÇÃO INTEGRAL: 
R$ 10.332,00. COMUNICADO Nº CM240820/2016 – Ministério da 
Educação – Assunto– Informa a liberação de recursos financeiros 
destinados ao CONSELHO ESCOLAR UNID ESCOLAR HERMANTINO 
RODRIGUES GONÇALVES para a garantia da execução do Programa: 
PDDE-EDUCAÇÃO INTEGRAL: R$ 10.404,00. PROJETO DE LEI Nº 
002/2017 – Autor: Ver. Coca do Matapasto – Ementa: Dispõe sobre a 
realização de Seminário Antidrogas no inicio do ano letivo nas escolas da 
rede municipal de ensino e dá outras providências. INDICAÇÃO Nº 
025/2017 – Autor: Verª. Profª. Cláudia Regina – Ementa: Indica ao Poder 
Executivo Municipal, a necessidade de transforma a atual Coordenadoria 
Municipal de Defesa da Mulher em Secretaria Municipal de Políticas 
Públicas para Mulheres, neste Município. INDICAÇÃO Nº 026/2017 – 
Autor: Ver. Celso Tacoani – Ementa: Indica ao Poder Executivo Municipal, 
através da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico e Social, 
juntamente ao Governo do Estado do Maranhão, a necessidade de que seja 
implantado o restaurante popular, neste Município. INDICAÇÃO Nº 
027/2017 – Autor: Ver. Coca do Matapasto – Ementa: Indica ao Poder 
Executivo Municipal, através do Governo do Estado, a necessidade de 
implantação do curso técnico em agropecuária no Instituto Federal de 

Av. Paulo Ramos, s/n, Centro / CEP: 65.630-410 CNPJ: 06.779.466/0001-13 – Timon - MA 

O Munícipio de Timon/MA dá garantia da autenticidade deste documento, desde que visualizado através do site: www.timon.ma.leg.br  
 

 Pág.8 
 

http://www.timon.ma.leg.br/


Segunda-Feira, 20  de Março de 2017                                                                                                                                                                   Ano IV Edição nº 01032 
 

Educação, Ciência e Tecnologia do Maranhão – IFMA/CAMPUS TIMON. 
INDICAÇÃO Nº 028/2017 – Autor: Ver. Coca do Matapasto – Ementa: 
Indica ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Rural, a necessidade de que seja reativada a horta 
comunitária no Bairro Cidade Nova I, neste Município. INDICAÇÃO Nº 
029/2017 – Autor: Ver. Coca do Matapasto – Ementa: Indica ao Poder 
Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de Obras e 
Infraestrutura, a necessidade de que seja feita a construção de um muro no 
Posto de Saúde, no Bairro Cinturão Verde, neste Município. INDICAÇÃO Nº 
030/2017 – Autor: Ver. Coca do Matapasto – Ementa: Indica ao Poder 
Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de Desenvolvimento 
Rural, a necessidade de que seja firmado parceira com a Associação dos 
Agricultores Familiares do Povoado Buritizinho para tornarla Unidade 
Demonstrativa de Agricultura Irrigada. INDICAÇÃO Nº 031/2017 – Autor: 
Verª. Profª. Cláudia Regina – Ementa: Indica ao Poder Executivo 
Municipal, a necessidade de encaminhar a esta Casa Legislativa, Projeto de 
Lei instituindo no município o CRAM (Centro de Referência de Atendimento 
à Mulher em Situação de Violência). INDICAÇÃO Nº 032/2017 – Autor: 
Verª. Profª. Cláudia Regina – Ementa: Indica ao Poder Executivo 
Municipal a necessidade de elaboração de um Fórum Permanente de 
Políticas Públicas para as Mulheres. PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 
036/2017 – Autor: Ver. Helber Guimarães – Ementa: Solicita providências 
ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria Municipal de Obras e 
Infraestrutura, no sentido de que seja feita a recuperação asfáltica (tampa 
buraco), na Rua 90 com a Perimetral, no Bairro Flores, neste Município. 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 037/2017 – Autor: Ver. Francisco Torres 
– Ementa: Solicita ao Poder Executivo Municipal, através da Secretaria 
Municipal de Obras e Infraestrutura, no sentido de que sejam feitas sarjetas 
e galerias em todas as ruas beneficiadas com pavimentação asfáltica, no 
Bairro Parque Aliança, neste Município. PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 
038/2017 – Autor: Ver. Francisco Torres– Ementa: Solicita providências 
ao Poder Executivo Municipal, através do Departamento de Iluminação 
Pública – DEMIP, no sentido de que seja feita a recuperação e implantação 
da iluminação em alguns trechos na Rua 18 e em toda sua extensão no 
Bairro Pedro Patrício, neste Município. PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 
039/2017 – Autor: Ver. Francisco Torres – Ementa: Solicita providências 
ao Poder Executivo Municipal, através da Superintendência de Limpeza 
Pública e Urbanização de Timon – SLU, no sentido de que seja feita a 
limpeza da Rua 28 em toda sua extensão, no Bairro Cidade Nova, neste 
Município. Dando continuidade, o Sr. Presidente deu início ao GRANDE 
EXPEDIENTE concedendo o direito de uso da Tribuna ao Ver. Coca do 
Matapasto. Fez uso da fala Ver. Coca do Matapasto cumprimentando a 
todos e em seguida agradecendo a Deus por mais uma oportunidade 
concedida a sua pessoa. Posteriormente mencionou sobre a PEC nº 
287/2016 que está sendo discutido, e a descontentação que essa PEC 
estará causando aos Trabalhadores Rurais no requisito de aposentadoria 
espacial, principalmente a respeito da idade mínima do trabalhador rural 
para se aposentar. Em seguida informou a todos que, essa PEC não poderá 
passar, pois irá trazer muita dificuldade aos trabalhadores, do qual solicita 
aos vereadores que se mobilizem contra essa PEC que será no dia 08 de 
março. Dando prosseguimento fez uso da fala Vereadora Professora 
Cláudia Regina cumprimentando a todos e em seguida solicitando a Deus 
que nos abençoe essa semana nesta nobre Casa Legislativa. 
Posteriormente perguntou aos nobres vereadores que, há muito tempo 
estão nesta Casa Legislativa se a Imprensa pode entrar na frente da 
população Timonense que estão nesta Câmara Municipal para falar com os 
vereadores e o pessoal da imprensa invade a preferência. Por isso, ratificou 
que a liberdade de impressão tem que ser respeitado pela falta de 
responsabilidade de alguns. Na oportunidade mencionou que, no seu 
gabinete não concede direito a imprensa de entrar no gabinete passando na 
frente da população que está esperando sua vez para ser atendido, pois 
não é maior e nem melhor do que os eleitores que estão esperando sua 
oportunidade. Posteriormente solicitou respeito com os nobres edis, 
principalmente pela quantidade de deboche que estão fazendo e se for por 
seu lado terá a certeza que terá resposta. Ato contínuo sua fala ofereceu 
comentário sobre a visita realizada na cidade de São Luís sobre as políticas 
públicas de vários projetos e nesta Casa Legislativa será discutido esse 
tema, e no dia 14 deste mês iremos receber nesta Câmara Municipal a 
Secretaria Estadual de Políticas Públicas, bem como informou que esteve 
com o Reitor do IFMA que deu entrada no Requerimento para ser feito uma 
Solenidade em Comemoração aos 09 (nove) anos do IFMA, do qual esta é 
a proposta da vereadora em discutir o que é melhor para nossa cidade. 
Dando continuidade fez uso da fala Ver. Antunes Macedo cumprimentando 
a todos e em seguida ratificou que, hoje ver a quantidade de gargalho do 
Poder Executivo, pois vários requerimentos, indicações e pedidos de 

providências já foram feitos e até a presente data não foram realizados, pois 
se verifica que, estamos no período chuvoso e os problemas continuam. Por 
isso, gostaria que, o Secretário Municipal de Obras e Infraestrutura faça 
uma vistoria no município e veja a quantidade de problemas existentes, 
para que assim, possamos verificar uma forma de resolver essa 
problemática. Aproveitou o espaço para parabenizar o Secretário Municipal 
de Saúde que, colocou no seu facebook a quantidade de vacinação já feita 
em animais contra o calazar, pois é uma vacina muito caro, e pode dá 
também no ser humano, por isso, precisamos fazer uma campanha, para 
que assim, possamos fazer essa mobilização. Em aparte fez uso da fala 
Vereadora Professora Socorro cumprimentando a todos e em seguida 
agradecendo pela aparte concedida. Posteriormente perguntando ao 
Vereador Antunes Macedo se essa vacina e especifica, ou tem alguma 
característica a mais. Ato contínuo sua fala Ver. Antunes Macedo 
agradecendo pela pergunta, bem como informando que, ela tem uma 
característica especifica e custa muito caro, por isso, verifica-se a 
importância de conceder a todos os animais. Dando continuidade fez uso da 
fala Ver. Helber Guimarães cumprimentando a todos e em seguida 
parabenizando o Diretor do PROCON, Daniel Coimbra do qual está fazendo 
um excelente trabalho a frente do PROCON, e que neste final de semana 
fez vistoria em todos os bancos, do qual após denúncias verificaram que, 
nos finais de semana alguns bancos ficam sem dinheiro, do qual mencionou 
sobre o Banco do Brasil, além da péssima qualidade do Banco do 
Bradesco, e o desrespeito do Código do Consumidor. Posteriormente 
informou que, no final de semana esteve em visita em várias localidades da 
Zona Rural, do qual teve oportunidade de participar de um momento de 
lazer na Localidade Santa Amélia e viu o belíssimo trabalho do Ver. Coca 
do Matapasto. Aproveitou o espaço para falar sobre a visita realizada no 
SAMU juntamente com o Ver. Henrique Júnior e viu a problemática 
existente, bem como parabenizou o Secretário do Centro de Zoonose pelo 
serviço que vem realizando em relação a vacina do calazar. Dando 
prosseguimento fez uso da fala Ver. Henrique Júnior cumprimentando a 
todos e em seguida ratificando que, essas palavras anteriores viu a 
preocupação dos vereadores em relação à situação do município de Timon, 
com isso, ver como solução a possibilidade do Sr. Prefeito abrir o REFIS, do 
qual terá a certeza que, melhoria será concedido ao Município de Timon. 
Aproveitou o espaço para citar alguns exemplos que poderá ser concedido 
através dessa abertura. Em seguida mencionou sobre as visitas realizadas 
na cidade de Timon, em que teve a oportunidade de visitar a Ceasa da 
Formosa e verificou a necessidade de que seja feita uma dedetização, em 
que o melhor dia é na segunda-feira à tarde. Em seguida fez uso da fala 
Ver. Dr. Ramon Alves da Silva Júnior cumprimentando a todos e em 
seguida tecendo comentário mais uma vez pela quantidade de ruas da 
cidade de Timon que estão intrafegáveis, porem o município de Timon 
gastou mais de R$ 4.000.000,00 (quatro milhões) durante 04 (quatro) anos 
e pretende gastam mais R$ 4.000.000,00 (quatro milhões) com uma 
Empresa sortuda, do qual é a Picos. Na oportunidade mencionou que, 
oficiou o Secretário Municipal de Obras e Infraestrutura, porém até a 
presente data nenhuma resposta teve e solicitou sua assessoria que fosse 
até a Secretaria, e o mesmo foi informada que, terá que procurar o 
Secretário Saney Sampaio, do qual não se sabe quem é, pois este vereador 
quer falar com o Secretário Municipal de Obras e Infraestrutura, pois seu 
objetivo é falar com um engenheiro. Em aparte fez uso da fala Vereador 
Adão da Ceasa cumprimentando a todos e em seguida agradecendo pela 
aparte concedida. Posteriormente informou que, em vistoria dentro da 
cidade de Timon, verificou nas proximidades da Rua 15 do Bairro São 
Benedito da reforma de uma galeria, do qual estão fazendo da forma 
incorreta. Ato contínuo a sua fala Ver. Dr. Ramon Alves de Sousa Júnior 
agradeceu pelas colocações do Ver. Adão da Ceasa, bem como ratificando 
sua indignação pela quantidade de problemas existentes na cidade de 
Timon, e atualmente informou a todos que, solicitou por meio de ofício ao 
Sr. Presidente que conceda o horário de reunião de cada Comissão desta 
Casa Legislativa, bem como informando que, existe vereadores que fazem 
parte de mais de 06 (seis) comissões permanentes, e a Comissão de Obras 
nenhum visita faz. Finalizou sua fala solicitando ao Sr. Presidente que 
convide o Secretário Municipal de Obras e Infraestrutura que venha nesta 
Casa Legislativa para uma Audiência Pública, ou reunião. Em resposta fez 
uso da fala o Sr. Presidente oferecendo direito de resposta em face as 
colocações do Ver. Dr. Ramon Alves de Sousa Júnior. Dando continuidade 
fez uso da fala Ver. Anderson Pêgo cumprimentando a todos e em seguida 
ratificando que, o que trouxe nesta Tribuna e para falar sobre os desvios de 
milhões da Secretaria Municipal de Saúde, do qual na Audiência de Metas 
Fiscais no momento que fez uso da fala e perguntou ao Secretário sobre o 
aumento da arrecadação, porém teve a oportunidade de não ter resposta 
concludente, e por isso, que a saúde do município de Timon continua dessa 
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forma. Na oportunidade mencionou que, o Secretário Municipal de Saúde 
não tem que fazer tudo que o Prefeito Municipal quer, e si o que manda a 
Lei, pois atualmente no Diário Oficial da União tem uma condenação em 
face ao Secretário Municipal de Saúde, sobre um Pregão, do qual na 
oportunidade aproveitou do espaço para ler o presente diário oficial. Em 
seguida solicitou que, o Prefeito Municipal retire logo essa empresa, pois se 
continuar assim serão todos condenados, pois isso se trata de uma licitação 
fraudulenta. Ato contínuo mencionou que, o Ministério Público Estadual e 
Federal irá fazer a devida vistoria e isso terá a certeza que poderá gerar 
condenação, caso ocorra às devidas irregularidades. Posteriormente 
aproveitou seu espaço para oferecer alguns esclarecimentos ao Ver. José 
Carlos Assunção sobre seu pronunciamento em sessão anterior que, 
mencionou nomes, porém aqui tem que ser falado isso, pois estamos 
falando de devidas irregularidades do uso de dinheiro público, e aqui foi 
uma condenação do qual está no Diário Oficial da União, condenação essa 
feita pelo Tribunal de Contas, e é por isso, que o Hospital do Parque 
Alvorada não está um brilho e não se tem medicamentos nos Postos. Ato 
contínuo fez uso da fala Ver. José Carlos Assunção cumprimentando a 
todos e em seguida informando a todos que, nunca se viu tanta asneiras no 
pronunciamento de uma pessoa, pois a partir do momento que uma pessoa 
utiliza essa tribuna e chama o Secretário Municipal de Saúde e o Prefeito 
Municipal de ladrão, isso não é atitude de um parlamentar. Na oportunidade 
mencionou sobre um item da devida irregularidades, do qual foi um mero 
erro de formalidade que o Tribunal de Contas condenou em uma multa de 
R$ 15.000,00 (quinze mil reais), somente isso. Porém devemos ter cuidado 
sobre o pronunciamento nessa Tribuna, pois tem-se imunidade parlamentar 
até determinado momento que não devemos denegrir a imagem de alguém. 
Aproveitou o espaço para mencionar sobre a postura do vereador que 
antecedeu nessa Tribuna, a forma de como passar para a plateia sobre o 
seu teatro, pois na realidade é isso que gosta de passar para o povo um 
verdadeiro teatro, do qual apesar de terem juntados todos, perderam da 
mesma forma. Em seguida ratificou que, essa parte da oposição até a 
presente data não se conformaram com essa perda e continuam 
inconformados. Dando continuidade apostou com os dois vereadores 
advogados que, comprovem para todos que, o SAAE foi vendido ou por 
meio de concessão, do qual aposta seus mandatos, porém em nenhum 
momento concordaram com a presente aposta, porém sabem que, utilizam 
a fala somente para falar palavras chulas. Em aparte fez uso da fala 
Vereador Juarez Morais cumprimentando a todos e em seguida 
agradecendo pela aparte concedida. Posteriormente como forma de 
engradecer o pronunciamento do Ver. José Carlos Assunção que, devemos 
combater essas palavras de baixo escalão, bem como falar na Tribuna que 
ficam até nervoso. Na oportunidade destacou que, falaram tanto da 
COOPEMAR, do SAAE, porém não provaram nada. Em seguida 
parabenizou sobre o pronunciamento do Ver. Antunes que falou dentro da 
devida ética, pois em momento algum falar das melhorias. Ratificou que, 
devemos tomar as devidas providências, e como o Ver. José Carlos 
Assunção é corregedor terá que verificar as devidas falas na tribuna, pois o 
Secretário Municipal de Saúde, Sr. Márcio Sá é o homem que mais 
trabalhou e trabalha para mudar a situação da saúde do nosso município. 
Em aparte fez uso da fala Vereador Chagas Cigarreiro cumprimentando a 
todos e em seguida agradecendo pela aparte concedida. Posteriormente 
informando a todos sobre o início da realização do procedimento tampa 
buracos e se colocou a disposição ao Ver. Dr. Ramon Alves de Sousa 
Júnior juntamente para irem à Secretaria Municipal de Obras e 
Infraestrutura para saber sobre o mapeamento do início do tampa buracos 
das ruas do nosso município. Em aparte fez uso da fala Vereador Ivan do 
Saborear cumprimentando a todos e em seguida agradecendo pela aparte 
concedida. Posteriormente ratificando a todos sobre o procedimento que 
estão fazendo sobre a vacina, do qual é vacina contra raiva, e não do 
calazar, do qual após ser constatado o devido calazar será levado ao 
Centro Zoonose para devidas providências. Aproveitou o espaço para 
oferecer esclarecimentos ao Ver. Anderson Pêgo, que sai nas ruas e vejam 
a devida necessidade do município, bem como faça os devidos 
requerimentos, indicações e pedidos de providências, pois até a presente 
data não fez nenhum, pois aqui todos estão vendo que o pau mandado é o 
próprio Ver. Anderson Pêgo e não o secretário. Dando prosseguimento sua 
fala Ver. José Carlos Assunção agradecendo pelas colocações, bem 
como ratificando que devemos reivindicar melhorias para nossa cidade, e 
não ficar utilizando palavras chulas. Aproveitou o espaço para informar que, 
o Deputado Estadual aliado do presente vereador, não se quer concede 
melhorias ao nosso município, pois o Secretário Municipal de Saúde, Sr. 
Márcio Sá merece total respeito, e não falácias conforme dita pelo vereador 
nessa Tribuna. Finalizando o Grande Expediente, o Sr. Presidente deu 
início a ORDEM DO DIA, oferecendo a leitura do REQUERIMENTO Nº 

009/2017 de autoria do Ver. Jair Mayner, do qual requer do Plenário da 
Câmara Municipal de Timon, em conformidade com o Art. 42, §1º da Lei 
Orgânica do Município combinado com Art. 75, IV do Regimento Interno da 
Câmara Municipal, Licença para exercer, em comissão, o cargo de 
Secretário Municipal, conforme Portaria nº 0975/2017-GP, de 02 de março 
de 2017. Após a presente leitura do requerimento, o Sr. Presidente 
submeteu em discussão e votação as INDICAÇÕES Nº 05/2017 e 06/2017 
de autoria da Vereadora Professora Cláudia Regina. Em defesa fez uso da 
fala Vereadora Professora Cláudia Regina cumprimentando a todos e em 
seguida oferecendo suas alegações, do qual indica ao Poder Executivo 
Municipal, através da CEMAR e não do DEMIP conforme consta na Pauta, 
a necessidade de que seja feita a implantação da rede de energia na Rua 
40, no Bairro Cidade Nova, bem como através da Secretaria Municipal de 
Obras e Infraestrutura que seja feita a recuperação da cobertura da galeria 
existente na Rua Antonio Guimarães (antiga Rua 40), entre a Rua Antonio 
Marques (antiga Rua 06) e Avenida Presidente Médici, no Bairro Parque 
Piauí, pois precisa-se ser resolvido. Em discussão, nenhum vereador fez 
uso da fala, em votação APROVADAS por unanimidades. Dando 
prosseguimento, o Sr. Presidente submeteu em discussão e votação a 
INDICAÇÃO Nº 023/2017 e os PEDIDOS DE PROVIDÊNCIAS Nº 
003/2017, 005/2017 e 006/2017 de autoria do Ver. Francisco Torres.  Em 
defesa fez uso da fala Ver. Francisco Torres cumprimentando a todos e 
em seguida oferecendo sua alegação, do qual indica ao Poder Executivo 
Municipal, através da Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura, a 
necessidade de que seja feito o piçarramento da estrada do Povoado 
Jabuti, pois a presente estrada necessita desta recuperação. Quanto aos 
seus pedidos de providências, em solicitam providências ao Poder 
Executivo Municipal, através do Departamento Municipal de Iluminação 
Pública - DEMIP, no sentido de que seja feita a iluminação da Quadra de 
Esportes da Rua Tenente Antônio Correia (antiga Rua 100), pois encontra-
se escura, bem como através da Secretaria Municipal de Obras e 
Infraestrutura, no sentido de que sejam feitas as sarjetas da Rua 21 em toda 
sua extensão, no Bairro Vila Osmar e através da Superintendência de 
Limpeza Pública e Urbanização de Timon-SLU, no sentido de que seja feita 
a limpeza da Rua O nos trechos compreendido entre as Ruas 25 e Rua 29, 
no Bairro Cidade Nova, pois os mesmos necessitam dessa limpeza. Em 
discussão fez uso da fala Ver. Anderson Pêgo cumprimentando a todos e 
em seguida concedendo algumas críticas sobre a situação mencionada pelo 
Ver. Francisco Torres, bem como ofereceu direito de resposta ao Ver. Ivan 
do Saborear, e solicitou ao Sr. Presidente autorização para fazer 
requerimentos, indicações e pedidos de providências verbais pelo fato de 
não ter gabinete e nem computadores. Em resposta fez uso da fala Sr. 
Presidente informando aos vereadores que não tem gabinete que possam 
usar os computadores do gabinete deste vereador até que possa resolver a 
presente situação. Fez uso da fala Ver. Dr. Ramon Alves de Sousa Júnior 
cumprimentando a todos e em seguida agradecendo ao Sr. Presidente pela 
disponibilidade do seu gabinete, porém fica triste em saber de uma Lei 
sancionada em 2015 e até a presente data a Câmara Municipal conforme 
seu orçamento não fizeram os gabinetes. Posteriormente ofereceu 
comentário sobre a Indicação e os Pedidos de Providências do Ver. 
Francisco Torres, bem como informando que, só teve a oportunidade de 
falar com o Diretor do DEMIP numa delegacia, pois no Departamento não 
teve essa oportunidade, bem como fazendo algumas emendas. Em 
resposta fez uso da fala Sr. Presidente concedendo direito de resposta em 
face as colocações do Ver. Dr. Ramon Alves de Sousa Júnior, bem como 
informando que, em momento algum foi marcação com os dois vereadores, 
ao contrário vieram primeiro os outros e pediram. Em seguida fez uso da 
fala Ver. Ivan do Saborear cumprimentando a todos e em seguida 
oferecendo direito de resposta em face das colocações do Ver. Anderson 
Pêgo, bem como parabenizando o Ver. Francisco Torres pelo seu papel 
como vereador desta Casa Legislativa, além das suas indicações 
devidamente esclarecedoras. Fez uso da fala Ver. Kaká do Frigosá 
cumprimentando a todos e em seguida pedindo desculpa pela demora na 
sessão. Posteriormente parabenizou o Ver. Francisco Torres pela sua 
indicação e pedidos de providências, pois este vereador já fez esses 
pedidos, porém até a presente data não foram realizados, apesar de ser 
vereador da base.  Fez uso da fala Ver. Chagas Cigarreiro 
cumprimentando a todos e em seguida manifestando seu voto favorável na 
presente indicação e pedidos de providências, bem como informando que, 
em conversa com o Deputado Estadual Rafael Leitoa será concedido uma 
emenda ao Município de Timon para que seja colocadas sarjetas em todas 
as ruas asfaltadas pelo Governo do Estado do Maranhão. Fez uso da fala 
Vereadora Professora Socorro cumprimentando a todos e em seguida 
solicitando ao Sr. Presidente que acate os requerimentos verbais dos 02 
(dois) vereadores que não tem gabinetes. Posteriormente ofereceu alguns 
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esclarecimentos ao Ver. Chagas Cigarreiro sobre a emenda do Deputado 
Estadual Rafael Leitoa, do qual poderá ser pago no ano que vem, porém 
precisamos para esse ano, pois as chuvas estão constantes. Aproveitou o 
espaço para mencionar sobre o Pedido de Providências nº 035/2017 da 
grande necessidade das recuperações das estradas que dão acesso às 
localidades da Zona Rural. Aproveitou o espaço para pedir que sejam 
atendidos pelos menos nas recuperações das estradas, e para pedir uma 
emenda no Pedido de Providências que seja incluída as estradas do 
Povoado Castelo ao Monteiro e ao Povoado Poção do Zeca Batista. Ato 
contínuo fez uso da fala Ver. Juarez Morais cumprimentando a todos e em 
seguida oferecendo comentário sobre as obras, e principalmente ratificando 
que, essa estrada que dá acesso ao Povoado Jabuti dentro de alguns dias 
estará retornando as obras de recuperação, porém conforme o ditado 
popular do ex-vereador Biú “quanto mais cabra, mais cabrito”. Fez uso da 
fala Ver. Celso Tacoani cumprimentando a todos e em seguida 
manifestando favorável na presente indicação, e quanto aos vereadores que 
não tem gabinete, na legislatura anterior eram 04 (quatro) vereadores que 
não tinham, porém usavam os gabinetes dos outros nobres edis sem 
nenhum problema. Posteriormente nenhum vereador fez uso da fala, em 
votação APROVADOS por unanimidades. Dando continuidade, o Sr. 
Presidente submeteu em discussão e votação a INDICAÇÃO Nº 024/2017, 
de autoria do Ver. Coca do Matapasto. Em defesa fez uso da fala Ver. Coca 
do Matapasto cumprimentando a todos e em seguida oferecendo sua 
alegação, do qual indica ao Poder Executivo Municipal, através do 
Departamento Municipal de Iluminação Pública – DEMIP, a grande 
necessidade de que seja feita a instalação de refletores para a iluminação 
do Campo de Futebol situado no Povoado Matapasto, pois é uma 
necessidade para os jovens da presente localidades. Em discussão fez uso 
da fala Ver. Helber Guimarães cumprimentando a todos e em seguida 
manifestando seu voto favorável, bem como informando que, o presente 
campo do Povoado Matapasto é uma grande área de lazer para os 
moradores da comunidade, bem como informando que, como membro da 
Comissão de Esportes e Lazer estará juntamente com o Ver. Felipe 
Andrade fazendo vistoria em todos os campos da Zona Rural. Fez uso da 
fala Ver. Celso Tacoani cumprimentando a todos e em seguida 
manifestando seu voto favorável, bem como ratificando ao Ver. Coca do 
Matapasto que, tenha a certeza que será concedido a iluminação. Ato 
contínuo fez uso da fala Ver. Adão da Ceasa cumprimentando a todos e 
em seguida manifestando seu voto favorável, bem como citando exemplo 
de alguns grupos de jogos. Posteriormente nenhum vereador fez uso da 
fala, em votação APROVADA por unanimidades. Ato contínuo, o Sr. 
Presidente submeteu em discussão e votação os PEDIDOS DE 
PROVIDÊNCIAS Nº 011/2017 e 012/2017 de autoria do Ver. Henrique 
Júnior. Em defesa fez uso da fala Ver. Henrique Júnior cumprimentando a 
todos e em seguida solicitando providências ao Poder Executivo Municipal, 
através do Departamento Municipal de Iluminação Pública – DEMIP, no 
sentido de que seja feita a implantação de iluminação nas Ruas 1.000, 
1.002, 1.003 e 1.004, no Bairro Planalto Formosa, bem como ratificando 
que, necessitamos que seja feitas melhorias de urgência no Planalto 
Formosa, além da grande necessidade através do Departamento Municipal 
de Limpeza, no sentindo de que seja feita a capina com urgência em toda 
área do Bairro Vila Parnaíba, pois tem-se um bueiro no presente bairro que, 
estão cheio de dejetos, e isso está causando um mau aos moradores. 
Posteriormente solicitou votos favoráveis aos seus pedidos, bem como que 
seja atendido. Em discussão fez uso da fala Ver. Francisco Torres 
cumprimentando a todos e em seguida manifestando seu voto favorável, 
bem como citando alguns exemplos ocorridos neste município e 
principalmente desta Casa Legislativa. Aproveitou o espaço para solicitar 
mais providências quanto às sinalizações dentro da cidade de Timon. Fez 
uso da fala Ver. Helber Guimarães cumprimentando a todos e em seguida 
manifestando seu voto favorável, bem como ratificando essa grande 
necessidade sobre água parada. Fez uso da fala Ver. Anderson Pêgo 
cumprimentando a todos e em seguida manifestando seu voto favorável, 
bem como ratificando a presente necessidade existente no Bairro Planalto 
Formosa. Em seguida aproveitou o espaço para oferecer direito de resposta 
em face às colocações do Ver. Ivan do Saborear, bem como solicitando 
respeito por meio do mesmo. Posteriormente nenhum vereador fez uso da 
fala, em votação APROVADOS por unanimidades. Dando prosseguimento, 
o Sr. Presidente submeteu em discussão e votação os PEDIDOS DE 
PROVIDÊNCIAS Nº 031/2017 e 035/2017 de autoria do Ver. Adão da 
Ceasa. Em defesa fez uso da fala Ver. Adão da Ceasa cumprimentando a 
todos e em seguida oferecendo sua alegação, do qual solicita providências 
ao Poder Executivo Municipal através da Secretaria Municipal de Obras e 
Infraestrutura, no sentido de que sejam feitas as sarjetas da esquina das 
Ruas 01 e 04 com a Perimental, no Bairro Pedro Patrício, pois necessita-se 

com urgência, bem como o Pedido de Providências nº 035/2017, do qual 
aceita a emenda da Vereadora Professora Socorro, e ratificando a 
necessidade que seja feita a recuperação da estrada do Povoado Monteiro, 
especialmente no trecho “Ladeira do Monteiro”, pois a situação está 
precária. Em discussão fez uso da fala Ver. Kaká do Frigosá 
cumprimentando a todos e em seguida manifestando seu voto favorável, 
bem como tecendo algumas ressalvas. Fez uso da fala Ver. Henrique 
Júnior cumprimentando a todos e em seguida oferecendo comentário sobre 
a situação das estradas que dão acesso as localidades do Município de 
Timon, e principalmente da estrada do Povoado Jacaré e da Lagoa do 
Barro, pois a situação está crítica. Ato contínuo fez uso da fala Vereadora 
Professora Cláudia Regina cumprimentando a todos e em seguida 
manifestando comentário sobre os presentes pedidos de providências, bem 
como ratificando a necessidade da recuperação da estrada no Povoado 
Lagoa do Barro e aproveitou do espaço para convidar o Ver. Henrique 
Júnior para juntos irem à Secretaria Municipal de Obras e Infraestrutura. 
Fez uso da fala Ver. Coca do Matapasto cumprimentando a todos e em 
seguida manifestando seu voto favorável, bem como ratificando a grande 
necessidade das presentes recuperações das estradas. Fez uso da fala 
Ver. Dr. Ramon Alves de Sousa Júnior cumprimentando a todos e em 
seguida ratificando que, agora o que se tem é convite para ir diretamente 
falar com o Secretário Municipal de Obras e Infraestrutura, porém não sabe 
da dificuldade existente de falar com o mesmo. Na oportunidade solicitou 
que, se faça um relatório de todos os requerimentos, indicações e pedidos 
de providências aprovados para que se possam tomar as devidas 
providências legais. Fez uso da fala Ver. Anderson Pêgo cumprimentando 
a todos e em seguida tecendo comentário sobre os gastos exorbitantes em 
recuperações das estradas de todos os anos, bem como ratificando que, 
este ano teremos de novo o presente gasto. Fez uso da fala Ver. 
Raimundo da Ração cumprimentando a todos e em seguida oferecendo 
direito de resposta em face a obra da CODEVASP, bem como seu 
pronunciamento feito nesta Casa Legislativa e ratificando que, seu objetivo 
é que a presente obra seja feita, independente de qualquer situação. Na 
oportunidade solicitou que seja marcado uma reunião com o Secretário 
Municipal de Obras e Infraestrutura que entregue um relatório de todos os 
pedidos já feitos nesta Casa Legislativa. Ato contínuo fez uso da fala Ver. 
Tuá cumprimentando a todos e em seguida solicitando da Mesa Diretora, 
através do assessor legislativo, Sr. Wellington que faça o relatório de todos 
os requerimentos, indicações e pedidos de providências que já foram feitos, 
os que irão ser feitos e as devidas respostas quanto cada um, deixando 
assim, uma forma mais cabível de informações. Fez uso da fala Ver. Juarez 
Morais cumprimentando a todos e em seguida informando que, já foram 
iniciados a recuperação do Povoado Castelo até o Poção do Zeca Batista, 
porém por causa de um cidadão essa obra foi barrada, e não poderá dá 
continuidade por causa dessa decisão judicial. Em seguida aproveitou do 
espaço para conceder direito de resposta em face ao pronunciamento do 
Ver. Anderson Pêgo. Posteriormente informou ao Ver. Adão da Ceasa que, 
tenha certeza que seu pedido será aceito como de todos aqui. Fez uso da 
fala Vereadora Professora Socorro cumprimentando a todos e em seguida 
agradecendo ao Ver. Adão da Ceasa pela emenda acatada, ou seja, da 
recuperação da estrada da BR 226 até o Povoado Zeca Batista, porém fica 
chateada por que, só falam do seu governo, que encerrou em 2012, mais já 
estamos em 2017 e sabemos dessa paralisação da obra, mas pode-se ser 
feito uma nova licitação e queremos que aconteça agora. Posteriormente 
nenhum vereador fez uso da fala, em votação APROVADOS por 
unanimidades.  Finalizando a Ordem do Dia, o Sr. Presidente analisando 
que, não tinha mais nada na ordem do dia, deu por encerrada a presente 
sessão. E para constar lavrou-se a presente Ata que após lida será 
assinada por mim, Vereador Celso Antonio Silva Lopes, 1º (primeiro) 
Secretário, Ver. José Carlos Fernandes de Assunção, 2º (segundo) 
Secretário e pelo Senhor Presidente. A Sessão é levantada às 12:00h (doze 
horas). Sala das Sessões da Câmara Municipal de Timon, Estado do 
Maranhão, aos 06 (seis) dias do mês de março de 2017.  

Serviço Financeiro (Março/2017) 
SALÁRIO MÍNIMO (R$)......................................................................  937,00 

TAXA SELIC (%)...............................................................................      0,967 

TJLP (% ao mês)..............................................................................  0,6250% 

POUPANÇA (% - 1º dia do mês)...................................................... 0,6381% 

TR (% - 1º dia do mês) ......................................................................   0,0302 
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